

Artikel vom 11.11.2017

Große Gaudi

2. Leuterschacher Bierkontest

Leuterschach Über 50 Teilnehmer trafen sich zum zweiten Bierkontest des CSU Ortsverbandes Leuterschach im Gasthaus Vogler. Auch die Landtagsabgeordnete Angelika Schorer unterzog sich dem Biertest.

Nach lustigem Probieren der sieben zu erratenden Biersorten standen die Sieger fest. Den ersten Platz belegte Markus Herla mit dem Gewinn einer Reise nach Berlin, der zweite Platz ging an Detlev Diepolder (Reise nach Straßburg), Dritter wurde Johann Heim (Reise nach München). Nach der Preisvergabe, bei der jeder Teilnehmer sich einen Preis aussuchen durfte, dankte Vor-